

OSTERKINO 2017

für 15 Minuten

Karfreitag bis Ostermontag

20:00 Uhr

Kirche Arnsdorf/ Vierkirchen

Mehr als 60% der Bevölkerung besucht nie oder selten einen Gottesdienst, kaum mehr als 6 % besuchen wöchentlich einen Gottesdienst

Hält vielleicht für Katholiken die „Sonntagspflicht“ den Gottesdienstbesuch noch vergleichsweise hoch, so sind es lt. EKD-Studie nur 932.000 Gottesdienstbesucher jährlich. Das sind 3,8 % der evangelischen Christen.



„Stell dir vor, es ist Sonntagmorgen. Die Glocken läuten – wo bist du?“ Diese Frage soll im zeitlichen Kontext der kirchlichen (und allgemein übernommenen) Feiertage gestellt werden und sowohl Kirchen- als auch Nicht-Kirchen-Leuten Gelegenheit zur Begegnung mit der Osterbotschaft vom Sieg des Lebens über den Tod geben.

Dieser kurze Animationsfilm hält dem Verhalten von Pfarrer(inne)n und Gemeindemitgliedern den Spiegel vor und regt Gottesdienstbesucher wie Nichtkirchgänger an, sich über ihre Sonntagsgewohnheiten Gedanken zu machen.

Deutschland 2012, Animationsfilm, 5 Min., Regie, Drehbuch, Schnitt: Moritz Mayerhofer

JA und AMEN